



NOTICIAS POLÍTICA ECONOMÍA ENTREVISTAS CONFIDENCIALES OPINIÓN OBSERVATORIO TIC ELECCIONES 2022 DEPORTES

 USD 21533.00 -38.00 (-0.18%)  USD / COP 4388.0 0.0 (0.00%)  GOLD 1756.07 -2.33 (-0.13%)  PETROLEO 99.82 -0.01 (-0.01%)  S&P 500 4195.3 

ECONOMÍA COLOMBIA NOTICIAS

# Ecopetrol cumple 71 años con anuncios de inversiones que alcanzan los \$75 billones de pesos

25 agosto, 2022



Foto: Google

*El plan de inversión de **Ecopetrol** incluye cerca de \$6 billones para proyectos de gestión circular del agua, descarbonización, eficiencia energética y fuentes alternativas, entre otros.*

Por: Redacción 360 Radio

**Ecopetrol** cumple este jueves 25 de agosto su aniversario número 71 en los que ha generado recursos que contribuyen al bienestar de los colombianos, convirtiéndose en una empresa líder de la transición energética en el país y posicionada como referente continental en la diversificación energética.

Según informó la empresa, tiene previsto invertir entre \$65 y \$76 billones entre 2023 y 2024, incluidos cerca de \$6 billones en proyectos de gestión circular del agua, descarbonización, eficiencia energética, uso de energía y fuentes alternativas, mejora en la calidad de los combustibles, y estudios y pilotos de hidrógeno verde y azul para aplicaciones en refinerías y movilidad.

«La Empresa le apuesta a las energías limpias y la descarbonización. Al año 2030 vamos a completar 50 eco reservas, tendremos 10 parques solares y seremos un jugador importante en la producción de hidrógeno verde, entre otras iniciativas. Además, tenemos la firme intención de hacer alianzas con las comunidades

## Ultimos articulos

Confiar infinitamente en el Eln

25 agosto, 2022



“Este Gobierno ha planteado temas que generan intranquilidad e...

25 agosto, 2022



Los beneficiarios de las becas ofrecidas por el Presupuesto...

25 agosto, 2022



## Lo más leído

¿Sabes cuáles son los convenios interadministrativos de Terminales Medellín?

25 agosto, 2022



Desalojan a más de 200 personas de la Fundación Animal en Cali

25 agosto, 2022



«En Providencia hubo un etnocidio durante estos dos años»: Gustavo Petro

25 agosto, 2022



para desarrollar proyectos energéticos. Estamos seguros de que vamos a cumplir el objetivo de ser una empresa de agua neutra en el 2045 y con cero emisiones de carbono al 2050», señaló Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.

El aniversario 71 de **Ecopetrol** coincide con el cumpleaños número 15 de la Iguana, una de las marcas más emblemáticas de la historia colombiana, que llegó en el 2007 para reemplazar el Tunjo, la figura representativa del arte muisca que durante más de 40 años hizo parte del logotipo de la compañía.



**Ecopetrol**  @ECOPETROL\_SA · [Seguir](#)

Estamos de celebración y nuestro corazón se llena de orgullo 🤍. Cumplimos un nuevo año cargado de aprendizajes, 🎉 progreso y desarrollo.

Juntos usamos nuestra energía para construir un país **#DeTodosParaTodos**.

[Ver en Twitter](#)

**71 AÑOS**  
**QUE NOS LLENAN DE ORGULLO**

7:15 a. m. · 25 ago. 2022

👍 123    💬 Responder    📤 Compartir

[Leer 9 respuestas](#)

La Iguana llegó de la mano con el proceso de democratización accionaria que realizó **Ecopetrol** en el 2007, que incluía la internacionalización, el ingreso a los biocombustibles, un incremento sustancial en inversión y un mayor énfasis en temas ambientales y sociales. Hoy es el símbolo que acompaña las metas asociadas a la estrategia 2040 Energía que Transforma.

De la mano de La Iguana, **Ecopetrol** se posiciona hoy como la marca más valorada de Colombia y la número 28 en el ranking mundial de las empresas de petróleo y gas, con un valor de US\$4.093 millones, 49% más frente a la cifra de 2021, que fue de US\$2.764 millones, según Brand Finance. En su 71 aniversario, **Ecopetrol** se ratifica como pilar de la seguridad energética de Colombia y aliada fundamental de la transformación social y el cierre de brechas en el país, con aportes a la Nación por cerca de \$30 billones anuales que constituyen un motor de crecimiento económico y generación de bienestar para todos los colombianos.

[Lea también: «En Providencia hubo un etnocidio durante estos dos años»: Gustavo Petro](#)



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

### 360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

[Quiero Ayudar](#)

**TAGS** 71 años **ECOPETROL** Iguana



[Artículo anterior](#)

[Desalojan a más de 200 personas de la Fundación Animal en Cali](#)

[Artículo siguiente](#)

[¿Sabes cuáles son los convenios interadministrativos de Terminales Medellín?](#)

## Ultimos articulos

[Confiar infinitamente en el Eln](#)



Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse

25 agosto, 2022



“Este Gobierno ha planteado temas que generan intranquilidad e...”



25 agosto, 2022

Los beneficiarios de las Gustavo Petro



25 agosto, 2022

Mas Leido



¿Sabes cuáles son los convenios interadministrativos de Terminales Medellín?



“Este Gobierno ha planteado temas que generan intranquilidad e incertidumbre”: Miguel Uribe en 360 Radio



Investigan nuevamente a Telemedellín por el manejo político que le está dando a sus contratos.



Programa Entorno extiende invitación a empresarios bogotanos

Opinion



Confiar infinitamente en el Eln



Dimensiones alternativas



El relevo en la CEPAL



Suavizar los delitos

Categorías Seleccionadas

Destacados	16112
Noticias	15451
Nacional	9132
Internacional	3185
Economía	2796
Columnas	2541



Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

comercial@grupogaviriacano.com.co

Medellín, Colombia

